



Voyage à Paris du 12 au 14 mars 2014: Un bilan très positif

publié le 14/03/2014 - mis à jour le 17/03/2014

Dans le cadre d'un projet annuel plus vaste, tous les élèves des classes de 3ème se sont en déplacés à Paris durant 3 jours.

Partis le matin du 12 mars à 4h30, ils sont bien arrivés sur leur lieu d'hébergement vers 10h30. Et, pour agrémenter ce séjour, un soleil généreux était présent.

La visite de l'assemblée nationale s'est bien déroulée (photo)

Les élèves de 3e A et B ont découvert la pyramide du Louvre dans le cadre d'un circuit découverte : éléments d'architecture et aménagements urbains de la cathédrale Notre Dame au centre Beaubourg. (photo)

En fin de journée, la cérémonie du ravivage de la flamme du soldat inconnu sous l'arc de triomphe a été un moment de forte émotion pour les élèves et leurs professeurs (photos)

Jeudi 13 mars, accueil au Sénat, les élèves de 3e A et B ont découvert le rôle et le fonctionnement de la seconde chambre du parlement et ont pu visiter le Palais du Luxembourg. (photo)

Vendredi 14 mars : Visite du musée de l'Architecture et photo devant le portail de l'église de Oiron.

Les dernières photos : le centre Pompidou et la cité de l'immigration.

De retour vendredi 14 mars vers 20h30, élèves et professeurs ont retenus un bilan très positif de ce voyage, malgré les problèmes de pollution rencontrés à Paris.

L'équipe de direction

Portfolio

